

Mes Dominicano por la Paz en Haití

Muy buenas a todos. Como todos los años llega el mes de diciembre y, con él, el mes de la paz en la Familia dominicana. Este año el país escogido es Haití. La pobreza, los desastres naturales y la inseguridad producida por las bandas criminales, la violencia, el tráfico de armas, la ausencia y la corrupción del Estado, produciendo todo ello miles de desplazados, hacen que este país sea especialmente vulnerable, sobre todo en su población más pobre.

Para poder conocer mejor su realidad os dejamos aquí los siguientes materiales:

- La [carta de presentación del mes dominicano](#) por la paz por parte de la familia dominicana de Haití.
- Un [video de nuestro hermano Miguel Ángel Gullón](#) en el que nos comenta la realidad que se vive en Haití, una realidad muy conflictiva debido a las bandas criminales, el narcotráfico, la falta de tejido social y la ausencia del estado. No hay educación ni salud en Haití. Comenta la dificultad de actuar y señala que la mejor manera de ayudar es apoyando a la familia dominicana de dicho país.
- El [informe de William O´Neill](#), experto en derechos humanos de la ONU, en el que se nos habla de la conculcación de estos derechos debido al tráfico de armas, a la inseguridad producida por las bandas criminales, violencia sexual como arma para controlar a la población, tráfico de niños, la corrupción, el hambre, la falta de servicios de salud...
- El [informe del promotor de Justicia y Paz de la provincia de Toulouse](#) en el que nos habla de los desplazados, sobre todo dentro del propio país, debido a la pobreza, a los desastres naturales y a la inseguridad. Denuncia la venta de armas que hace que se mantenga la guerra entre bandas y que siempre los que más lo sufren son los más pobres.
- Una serie de artículos sobre diferentes temas: [De la esclavitud a la indiferencia o del odio al perdón](#), [Justicia y paz en Haití](#), [El estancamiento haitiano: ¿Cuál es la salida?](#), [Los niños de Haití](#), [Cultivar la resiliencia frente a los traumas y restaurar la dignidad humana en Haití](#).



- Por último, os presentamos también [el proyecto para un Centro de Formación y de Solidaridad](#).

En la [carta del Maestro de la Orden](#) que también os compartimos viene la manera en la que podemos hacer llegar nuestra ayuda a la familia dominicana de Haití.

Por último, compartimos [una oración](#) para que la podamos hacer comunitariamente y con la gente con la que compartimos vida y misión.

Os deseamos un feliz, orante y comprometido mes dominicano por la paz

Fray Javier Aguilera OP
**Promotor de Justicia y Paz y cuidado de la Creación
Dominicos - Provincia de Hispania**